

Hacer volver al pecador

Abajo puedes leer la historia sobre Filemón, Pablo y Onésimo.

Las imágenes están desordenadas. Encuentra la imagen que corresponde con cada parte del texto y escribe el número correcto en la imagen.

1. Filemón era un hombre rico que vivía en Colosas y tenía un esclavo llamado Onésimo. Un día Filemón conoció a un cristiano llamado Pablo y se convirtió en seguidor de Jesús. Abrió su casa para ser utilizada como un lugar para que los cristianos se reunieran y luego se convirtió en líder de la iglesia en Colosas.



2. Onésimo decidió que ya no quería ser esclavo y decidió huir. Se escondía de la gente dondequiera que iba, porque si atrapaban a un esclavo fugitivo, enfrentaba un castigo terrible, incluso la muerte. Se alejó de Filemón lo más que pudo, abandonó el país y se dirigió a Roma.



3. Una vez en Roma escuchó que un cristiano llamado Pablo estaba en la ciudad bajo arresto domiciliario. Era la misma persona que le había contado a Filemón sobre Jesús y su perdón. Por razones que no conocemos, Onésimo decidió ir a visitar a Pablo.



4. Pablo dio la bienvenida al esclavo fugitivo y escuchó su historia. Pablo pudo contarle a Onésimo acerca de Jesús y cómo Jesús había cambiado su vida. Onésimo decidió que era hora de dejar de huir y arreglar su vida con Dios. Se hizo cristiano aunque sabía que eso significaría volver a Filemón y pedirle que lo perdonara.



5. Pablo le escribió una carta a Filemón diciéndole que Onésimo se había hecho cristiano y quería pedir perdón por haber huido. Le pidió a Filemón que no solo perdonara a su esclavo fugitivo, sino que le diera la bienvenida como compañero cristiano y miembro de la familia de Dios. Pablo también se ofreció a pagar por cualquier gasto que habrá tenido.



Texto e imágenes sacado desde la página:

file:///C:/Users/anned/Downloads/FB_RG_Onesimus_StoryPlanner_ES%20(4).pdf

